

ACTA XIV

MUNICIPIO DE AIGUÁ

SESIÓN ORDINARIA

07/07/2021

Aiguá. 02 de julio de 2021

Convocatoria para la Sesión del próximo miércoles 07 de julio de 2021.

Señores Concejales del Municipio de Aiguá.

Por intermedio de la presente se convoca a Ustedes para concurrir a la próxima sesión del Concejo se llevará a cabo, a partir de la hora 11:00, en la fecha indicada anteriormente.

Se tratará el siguiente

ORDEN DEL DÍA

- . Aprobación Acta anterior
- . Informe del señor Alcalde
- . Trámites y Expedientes

Expediente 2021-88-02-00326 para tomar conocimiento

Votar Resolución sobre la
necesidad de sostenimiento del Fondo de Financiamiento del Plenario de
Municipios de Uruguay para el período 2021-2025.

- . Asuntos Varios

Saluda a Ustedes muy atentamente.



Dr. Ernesto San Román

Alcalde del Municipio de Aiguá

ACTA N° XIV. En la ciudad de Aiguá, a los siete días del mes de julio de dos mil veintiuno, se reúnen en la sala de sesiones del Municipio de Aiguá, los integrantes del Concejo. Siendo la hora once, se encuentran presentes, el Sr. Alcalde Dr. Ernesto San Román, Sra. Concejal Prof. Liliana Bernárdez, Sr. Concejal Wiston Guerra y Sr. Concejal (s) Eugenio Muraña. En Secretaría de Actas, el funcionario Gabriel G. Martínez.

Se procede a celebrar la Sesión Ordinaria, según la convocatoria realizada para tratar los siguientes puntos:

- Nº 1 Aprobación del Acta anterior.
- Nº 2 Informe semanal del Sr. Alcalde.
- Nº 3 Tratamiento de Expedientes y Trámites.
- Nº 4 Planteos de los Sres. Concejales.

Aprobación del Acta anterior:

Se aprueba el Acta N° XIII por unanimidad de presentes.

Informe semanal del Sr. Alcalde:

En lo concerniente a espacios verdes, informamos que entre 23/06 y 29/06, se trabajó en la calle Juan L. Rodríguez, 5 cuadras; calle Roque Burgueño, 4 cuadras; calle Gral. Rivera, 4 cuadras; calle Gral. de la Llana, 3 cuadras; calle A. Draper, 3 cuadras; en las dependencias del Municipio de Aiguá; se podó árboles y recolectó papeles y residuos en entrada de la R. 13 y R. 39. Y entre 30/06 y 06/07, se trabajó en la calle J. V. Torielli, completa; calle Zenón Etcheverry, completa; calle Lorenzo Mussio, completa; calle Lorenzo Basil, completa; calle Washington Torielli, completa, calle 18 de Julio, 2 cuadras; y podó palmeras.

El 23/06, recibimos por intermedio de la IDM, 3 bolsas de papas, 20 kg de leche en polvo, 20 kg de azúcar, 5 kg de cacao, 36 kg de arroz, 36 kg de fideo, 15 kg de lenteja, 22 kg de harina de maíz, 43 lt de pulpa de tomate, 15 lt de aceite. Se destinaron al Merendero Infantil Municipal y Aiguá Solidario.

El 24/06, recibimos, también por intermedio de la IDM, 50 cajas con un total de 200 jabones para diluir en lavarropas. Se destinaron al Hogar de Ancianos, Residencial de Ancianos (de Sulymar) y Hospital de Aiguá.

El 28/06, participamos vía Zoom en la presentación de Maldonado Emprendedor; red de instituciones públicas y privadas que interactúan para generar condiciones favorables para permitir el desarrollo de los emprendimientos en el departamento de Maldonado. Tiene el objetivo de diagnosticar y fortalecer a la comunidad emprendedora, consolidar la marca e identidad del ecosistema emprendedor, potenciar la capacidad de los actores del ecosistema y aumentar el espacio emprendedor y enriquecer las propuestas agregando valor.

El 29/06, recibimos el resultado de los Jornales Solidarios Inclusivos. Sin pensión en la 1ra. quincena le correspondió a Federico D. Almada; para la 2da. a Ma. Karina Martínez; la suplencia le correspondió a Melisa N. Hernández. Con pensión en la 1ra. quincena le correspondió a Katerine T. Deauta; para la 2da. quincena a Ma. Angélica Fernández; y la suplencia le correspondió a Ángel Barrios González.

El 31/06 y el 06/07, recibimos la solicitud de apoyo por parte de Aiguá Solidario para la compra de 2 bolsas de cebollas, 1 bolsa de zanahorias, 2 cajones de boniatos, 6 aceites. En Aiguá Solidario, entregan 127 viandas en cada partida. Atienden tres días a la semana, martes, jueves y sábados. En tanto que en el Merendero Infantil Municipal, entregamos la merienda a 30 niños de un total de 70 registrados. Atendemos de lunes a viernes.

El 1º/07, entregamos la canasta Adulto Mayor y Solidarias, en dependencias del municipio.

El 1º/07, entregamos los documentos gestionados semanas pasadas por Identificación Civil en dependencias del municipio.

Entre el 1º/07 y 09/07, recepcionamos documentación para las Becas Terciarias 2021, en la dependencia del municipio.

El 02/07, en reunión telefónica con Carlos Jiménez de Electromecánica, tratamos los tres puntos que figuran en el Presupuesto (1) cambio de cables obsoletos, (2) compra de focos para mantenimientos y (3) líneas nuevas de electrificación. En ese sentido Jiménez, expresó que lo primero que se hará son las líneas nuevas de electrificación. Reunido posteriormente con Federico Llambí, a esos efectos se recorrió Aiguá y en un mapa se marcó donde carecemos de alumbrado público para reforzar la luminaria, incluyendo los ingresos a Aiguá.

El 05/07, iniciamos la construcción de una habitación y un baño a Noelia Morales e hija, que transita situación de calle. En ese sentido, el pasado 01 de julio, el Sr. Tilio Denys Fernández Correa, en calidad de poseedor del padrón N°541, ubicado en calle Juan Fernández Chávez, autorizó a construir.

El 07/07, nos reunimos con Martín Inzaurrealde, Martín Gutiérrez y Gonzalo Viera, por el reinicio de actividades deportivas en el CEDEMA. También se trató el tema de cómo implementar un mecanismo para que los docentes del CEDEMA vayan a las escuelas, en caso que las escuelas no puedan ir al CEDEMA.

Entre el 07/07 y 08/07, se forestará el predio del basurero con árboles y cañas. También se plantarán Cipreses en el Estadio.

En otro orden, informamos que estamos haciendo cámaras sépticas a familias de bajos recursos y con mayor urgencia. Se trabaja con dificultad porque no disponemos de la retro de modo permanente.

Con los Jornales Solidarios, estamos colaborando en pintar salones de la escuela 9 y carpriendo cordones y veredas.

En Vialidad Norte, trabajamos en Paso Camacho, Rincón de Aparicio y se van a maquinar las calles de Los Talas.

El próximo lunes, 12 de julio, 11:00 hs. concretaremos una reunión con Gonzalo Rivas del Parque Grutas de Salamanca. Se extiende la convocatoria a los Sres. Concejales.

Tratamiento de Expedientes y Trámites:

El Sr. Alcalde expresa que a la fecha no están los resultados de la licitación de Espacios verdes. - Desde la Dirección de Hacienda, nos solicitaron hacer una Resolución por el plazo de tres meses, a efectos de pagarle a la actual empresa responsable del mantenimiento. En ese sentido se procede a votar la Resolución para la contratación de la empresa Deauta Correa, Ricardo Martín, por un periodo hasta noventa días, a partir del 01 de junio de 2021, para continuar cumpliendo servicios de conservación de diversos espacios públicos: Se aprueba por unanimidad de presentes.

Se tomo conocimiento del expediente 2021-88-02-00299, solicitado por el Edil Luciano Fernández y Edila (s) Susana de Armas, con el asunto: Planteamiento referente a situación de abigeato en parajes Las Cañas y La Coronilla.

Se tomó conocimiento del expediente 2021-88-02-00326, solicitado por varios Ediles del Frente Amplio, con el asunto: Planteamiento referente a posible convenio entre INAU y Ejecutivo Departamental para jóvenes de nuestro departamento.

Se dio lectura a nota remitida por el Lic. Danter R. Alverti, Gte. División Comercial del Interior de UTE en respuesta al Oficio 2243/2020, donde se plantea la necesidad, según lo manifestado por el Sr. Concejal Wiston Guerra, referente a la reapertura del Centro de Atención en nuestra localidad. En respuesta al mencionado reclamo, se detallan los ocho Centros de Cobro externos y los Centros de Atención para trámites.

Planteos de los Sres. Concejales:

El Concejal Wiston Guerra, presentó nota remitida por el Grupo de Feriantes, firmada por Andymar Elaboraciones, Silvia Tabeira y Noelia Castro, informando el retorno de las ferias vecinales, en la plaza Gral. José G. Artigas, los segundos sábados de cada mes.

La Concejal Liliana Bernárdez, informó sobre el curso certificado de riesgo sobre RCP y primeros auxilio, que se dictará a un total de 15 interesados, incluyendo funcionarios municipales. La instancia está programada para el próximo miércoles 14 y viernes 23 de julio, de 09:30 a 12:00 hs. en el CEDEMA.

Siendo la hora doce y treinta minutos, se da por concluida la sesión firmándose la misma en el lugar y fecha indicados al inicio.

Dr. Ernesto San Román
ALCALDE
Municipio de Aiguá